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Am 14.04.2024 fand die diesjährige ordentliche Mitgliederversammlung im „Maharaja“ in Adlkofen 
statt. 

Vorstand Arnold Huber begrüßte alle Teilnehmer und gab dann auch gleich einen Rückblick auf das 
Vereinsjahr 2023 und einen Ausblick auf 2024. 

• Rückblick:  26.03. Jahreshauptversammlung im Maharaja 
    15.04. Reiterflohmarkt auf dem Etzhof 
    16.04. Orientierungsritt über eine Strecke von ca.15km mit dem  
                Thema „Frühling“ 
    03.09. Orientierungsritt über eine Strecke von ca. 12km mit dem  
                  Thema „Pilze“ 
   25.11. Adventsfeier mit Fackelwanderung zum Etzhof 

• Ausblick: 13.04. Orientierungsritt über eine Strecke von ca.12km mit dem  
                Thema „Wer zwitschert denn da“ 
    14.04. Jahreshauptversammlung 
    16.06. Cross Trail Kurs mit angeschlossenem Flohmarkt auf dem Etzhof 
     28.09. Orientierungsritt 
     07.12. Weihnachtsfeier mit Fackelwanderung 
 

Es folgte der Bericht unseres Kassiers Frau Andrea Maierhofer sowie der Bericht unserer 
Kassenprüfer. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig zugestimmt. 

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung war die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge. Da sowohl der 
BLSV als auch der Pferdesportverband Niederbayern/Oberpfalz seine Beiträge erhöht haben, sind wir 
gezwungen unsere Beiträge ebenfalls zu erhöhen. Nach einer kleinen Diskussion über den neuen Satz 
für Familien, wurde einstimmig beschlossen die Beiträge zu erhöhen. Daraus ergeben sich ab 2025 
folgende Mitgliedsbeiträge: 

  40,- € für Erwachsene  
  20,- € für Kinder 
100,- € für Familien 

Als nächster Tagesordnungspunkt stand die Ehrung der langjährigen Mitglieder auf dem Programm. 
Persönlich anwesend war Johannes Stammberger, der für seine 10-jährige Treue von Arnold Huber 
geehrt und beglückwünscht wurde. Per Brief wurden Bettina Biewald und Sybille Sickau für Ihre 20-
jährige Mitgliedschaft und Dorrit Dohnke für 25 Jahre Treue geehrt. 

Abschließend konnten die Anwesenden noch weiter Wünsche an den Vorstand herantragen. Verena 
Dechant würde sich sehr über einen Vereinsausflug freuen und machte dazu auch gleich einen 
konkreten Vorschlag. Die Kutschengala auf Schloss Schleissheim am 1.September stand auf dem 
Wunschzettel. Der Verein wird sich bemühen, dies in die Tat umzusetzen. 
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Weitere Themen: 

• Ab Mitte Februar wird ab jetzt eine Mail an alle Mitglieder versendet, in dem die Abbuchung 
des Beitrags anvisiert wird. Gleichzeitig werden die Mitglieder gebeten ihre Kontodaten zu 
überprüfen. 

• Mitglieder können und dürfen gerne Beiträge für die Homepage an Sandra Maierhofer 
senden. Bei Teilnahme an Turnieren oder anderen Wettbewerben, Orientierungsritten oder 
sonstige Veranstaltungen freuen wir uns von unseren Mitgliedern zu hören und dies auf 
Facebook zustellen. 
 

 

Wir danken allen Anwesenden und wünschen ein erfolgreiches 2024 

 

Arnold Huber 

1.Vorsitzender 


